



よくある質問 (金属アレルギー編)



患者様からの御質問

金属アレルギーの治療ってどのようなものですか？



当院からの回答

まず、どのような金属にアレルギーがあるのか、皮膚科でパッチテストを行っていただき、原因を確定します。その後原因となる金属の除去を行い、原因金属を含まない修復物に置き換えます。

患者様からの御質問

金属アレルギーの治療で、原因となる金属を除去すればすぐに症状は治まりますか？



当院からの回答

症状の治まり方は個人差が見られます。金属除去後1～2週間で症状が消失する場合と1～2年かけて少しずつ症状が消失する場合があります。また、全身的な病気がある方は症状が治まるまでに時間がかかる傾向にあります。

患者様からの御質問

金属アレルギーがあるか歯科で調べることはできますか？



当院からの回答

歯科で金属アレルギーがあるか調べることはできません。アレルギーの診断は医科（皮膚科、アレルギー科など）で診断することになります。

患者様からの御質問

金属アレルギーがある場合、歯科の治療は金属が使用できないのでしょうか？また、その場合にはどのような治療になるのでしょうか？



当院からの回答

金属アレルギーがある方へは、まずどのような金属に反応しているのか詳細を医科へ紹介し調べてもらうことから始まります。その結果に基づいて金属を使用しない治療を行います。保険がきく治療もありますが、一部保険外となる治療もあります。詳細はスタッフまでご相談ください。

患者様からの御質問

セラミックスはアレルギーを起こしませんか？



当院からの回答

セラミックスそのものがアレルギーを起こすことはありませんが、セラミックスを接着する為のセメントはアレルギーを起こす可能性がある成分を含んでいます。

患者様からの御質問

金属アレルギーと言われたので金属を除去したのですが、金属除去後に皮膚の症状が悪化しました。どうしてですか？



当院からの回答

金属除去中に金属の粉塵を飲み込んだか吸入することで体内に取り込まれたことによりアレルギーが誘発されることが原因と考えられます。金属アレルギー患者様の金属除去は金属粉塵に配慮した治療が必要になります。

患者様からの御質問

チタンはアレルギーを起こしませんか？



当院からの回答

チタンは非常に生体適合性の高い金属ですが、最近になり症例は少ないもののチタンアレルギーの症例も報告されるようになってきました。

患者様からの御質問

根の中にある(表面に露出していない)金属の土台もアレルギーの原因になることがありますか？



当院からの回答

メタルコアの成分である金属からイオンが溶け出しアレルギーを起こすことがあります。この場合、メタルコアを除去し、金属を使用しない土台であるファイバーコアに置き換えることが有用な治療と言えます。

患者様からの御質問

突然、金属アレルギーの症状が出ることはありますか？



当院からの回答

あります。アレルギー反応はある時突然発症することがあります。

患者様からの御質問

炎症がアレルギーを促進すると聞いた事がありますが、本当ですか？



当院からの回答

本当です。お口の中の代表的な炎症は歯周病と根の病気ですが、これらの炎症は免疫応答の1つです。そして、アレルギーも免疫反応の1つです。炎症が存在する事で免疫反応が活発化し、アレルギー症状が増幅されることがあります。詳しくは院長へお話しくださいませ。